



Qu'est-ce que la classe bilangue?

publié le 10/05/2014 - mis à jour le 12/02/2015

Au collège, il y a une classe bilangue pour le niveau sixième. Cette classe a la particularité de proposer l'étude de deux langues vivantes aux élèves dès la sixième soit six heures réparties équitablement entre l'anglais et l'espagnol. Pour le reste, l'emploi du temps est le même que celui d'un élève de sixième. Les 28 élèves, répartis sur deux classes ont été sélectionnés par des critères établis par les professeurs d'anglais et d'espagnol.

Rédigé par des élèves de 4eE



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.